

BERITA TERBARU

Gaktiblin Anggota Wakapoles Jember Awasi Langsung Pelaksanaan Sikap Tampang Dan Tes Urin

Siswandi - JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID

Feb 3, 2023 - 13:57



JEMBER - Dalam mendukung dan menjalankan program Kepolisian Quick Wins menjaga sikap tampang setiap anggota Polri. Polres Jember melakukan pemeriksaan sikap tampang anggotanya.

Waka Polres Jember Kompol Kadek Ary Mahardika S.I.K MH didampingi Kasi

Propam Polres Jember IPDA Suwito Nur, SH memimpin dan mengawasi langsung pengecekan kelengkapan dan sikap tampang anggota setelah melaksanakan apel pagi yang bertempat di halaman Mako Polres Jember, Jum'at (03/02/2023).



Kegiatan Gaktiblin meliputi sikap tampang perorangan seperti potongan rambut, jambang, kumis, kerapihan baju dan atribut seragam Polri serta surat-surat dan dokumen pribadi seperti KTA, SIM, KTP dan STNK, kendaraan bermotor dan Senpi milik anggota.

Kegiatan Gaktiblin yang dilakukan langsung oleh Wakapolres dan Kasi Propam Polres Jember di halaman Mako Polres Jember itu juga dilakukan pemeriksaan tes urin bagi anggota yang teridentifikasi atau di curigai bermain dengan narkoba. Namun pemeriksaan terhadap beberapa anggota tersebut yang berjumlah sekitar sepuluh orang tersebut, menghasilkan tes yang negatif.

"Pelaksanaan Gaktiblin dilaksanakan secara mendadak dan target operasi kali ini adalah sikap tampang, kelengkapan administrasi anggota, pemeriksaan senpi, dan dilakukan tes urin bagi anggota yang dicurigai memakai narkoba," Ucap Kasi Propam Polres Jember IPDA Suwito, SH

Saat dikonfirmasi usai pelaksanaan Gaktiblin, Wakapoles Jember Kopol Kadek Ary Mahardika SIK,MH mengatakan bahwa Gaktiblin dilakukan untuk wujudkan karakter Polisi yang tegas dan humanis. Pengecekan kelengkapan terhadap Personil harus terus dilakukan karena sebelum Personil melakukan penertiban kepada Masyarakat, maka terlebih dahulu dilakukan penertiban terhadap Personil Polri itu sendiri," ujar Kopol Kadek.

Lanjut tegas Kopol Kadek, "Pengawasan melekat harus dilakukan secara terus menerus untuk menghindari pelanggaran disiplin yang dilakukan oleh anggota dan kegiatan ini dikandung maksud untuk memberikan contoh kepada masyarakat bahwa Polisi saja juga dilakukan operasi ke dalam sebagai bentuk

kepatuhan terhadap aturan yang ada," tutup Wakapolres Jember. (AR)